

# El alcalde socialista de Azuqueca, Pablo Bellido, declarará como imputado por un presunto delito de estafa

En la denuncia admitida por el Juzgado número 3 de Guadalajara también se acusa al candidato a la Alcaldía José Luis Blanco

El alcalde de Azuqueca de Henares, el socialista Pablo Bellido, está en el punto de mira de la Justicia ante la que deberá dar explicaciones como imputado el próximo 30 de marzo por un presunto delito de estafa. Bellido, que también es el máximo dirigente socialista de la provincia de Guadalajara, se ha visto envuelto en un complicado entramado relacionado con las obras de urbanización del Centro Joven Municipal en las que, parece, se habrían certificado cantidades que, según un informe técnico, no se corresponderían con la realidad suponiendo un sobrecoste de casi 500.000 euros para las arcas municipales, es decir, para el bolsillo de todos los vecinos azudenenses.

En la denuncia presentada por el Grupo Municipal del PP y admitida por el juzgado número 3 de Guadalajara, también se acusa al candidato a la Alcaldía por el PSOE, José Luis Blanco, actual concejal de Hacienda. No obstante, por el momento, el titular del Juzgado solo ha admitido la denuncia contra Bellido posponiendo el resto de diligencias hasta que se reciba la documentación oficial de la obra denunciada.

## ¿Qué esconde Bellido tras la obra del Centro Joven?

La realidad es que en la obra completa del Centro Joven se incluye la estación de autobuses del municipio contando con un presupuesto de 2.262.015,34 euros,



Pablo Bellido está en el punto de mira de la Justicia ante la que deberá dar explicaciones como imputado por un presunto delito de estafa.

IVA incluido, de los cuales 668.990 euros más IVA los aportaba el Ayuntamiento para las "obras de Urbanización". El resto de la financiación se hacía con fondos europeos. De este modo, según el informe encargado por el PP y sobre el que se basa la denuncia, se habría dotado al edificio de un equipamiento diferente al presupuestado, de inferior calidad y de inferior valor, pero pagado al precio del original, entre otras irregularidades. El caso no queda ahí. Los peritos detectaron que se podrían haber inflado las partidas de materiales de construcción, cobrándose cantidades muy superiores a las necesarias. En definitiva, podríamos estar ante una situación en la que, tras la

liquidación de la obra, existirían graves diferencias entre lo proyectado, lo ejecutado, lo certificado, las cantidades abonadas y las pretendidas mejoras que deberían haberse llevado a cabo con coste cero para el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares.

## ¿Pedro Sánchez hará dimitir a Bellido como ha hecho con Tomás Gómez?

La noticia ha levantado una gran polvareda tanto mediática como en la opinión pública que ha puesto en el disparadero a Pablo Bellido quien se afana ahora, con poco o nulo resultado, en proclamar su honestidad cuando debería dar explicaciones concisas y concretas, sin rodeos.

El secretario provincial del PSOE todavía no ha dicho si pone las manos en el fuego porque no se haya pagado ninguna cantidad por obras no ejecutadas o diferentes a las verdaderamente ejecutadas; o si piensa dimitir de inmediato si se confirma finalmente que se han cometido irregularidades. Por el contrario, Bellido sí ha intentado "escurrir el bulto" y ha llegado a decir, escudándose en los funcionarios, que "este es un asunto que no deciden los políticos, sino los técnicos", incluso ha afirmado que en el caso que nos ocupa "no hay hechos".

Los escándalos en el Partido Socialista afloran cada día y, recientemente, hemos asistido a otro cisma en el seno de este partido en la vecina Madrid. El líder nacional de los socialistas, Pedro Sánchez, ha destituido al secretario general del PSOE de Madrid, a su compañero Tomás Gómez, porque se intuye que se le puede imputar. Sin embargo, ni destituye ni cesa a quien ya está imputado por hechos muy graves. Una vez más, la doble vara de medir. ¿Cambiará también Pedro Sánchez la cerradura de la sede de los socialistas en Guadalajara?

El Grupo Popular de Azuqueca ha realizado un trabajo velando por el bien del Ayuntamiento que representa por unos hechos que supondrían un supuesto enriquecimiento y, quién sabe si, como ya se preguntan algunos vecinos un posible caso de presunta financiación ilegal del Partido Socialista.

## Quien a hierro mata, a hierro muere

La riqueza del refranero español nos permitiría emplear muchas frases llenas de sapiencia para ilustrar la actitud mostrada por el alcalde de Azuqueca, Pablo Bellido, tras ser llamado a declarar como imputado. Parece que Bellido ve la mota en el ojo ajeno y no la viga en el propio porque después de llenarse la boca de pedir la dimisión de todos los políticos del Partido Popular a los que el Partido Socialista ha denunciado en los últimos meses por ser llamados a declarar, ahora, no opina lo mismo. Cuando él, secretario provincial socialista, está en la misma situación que ha consentido que se genere a otras personas, todos políticos del Partido Popular, parece que cae en la cuenta que hay acciones que hieren a la familia y amigos, al honor que, como dice él, son "una canallada". Quien a hierro mata, a hierro muere, y el PSOE ha optado por la vía de la judicialización de la vida política para colgar el cartel de imputado a los políticos populares. Ahora, dice que él

**Pablo Bellido**  
31 de enero de 2013 a la(s) 5:43

En un día como hoy, en el que la corrupción ha saltado a la primera línea de la actualidad, quiero dejaros unas declaraciones que hice el jueves de la semana pasada en una rueda de prensa, a preguntas de Azuqueca Televisión. Me preguntaban mi opinión sobre la corrupción y dije algo que he mantenido siempre: toda la corrupción es horrible y detestable. Y si se comete en mi partido, más aún. Hay que perseguirla con dureza, porque desacredita a las personas que estamos en política por vocación de servir a los ciudadanos. Eso sí, lo que está pasando en el PP no tiene parangón y espero que se actúe con contundencia. Os dejo el enlace a mis declaraciones.

**El Secretario Provincial del PSOE, Pablo Bellido, sobre l...**  
Muy bonito Sr. Bellido ¿Dar a una ...  
youtube.com



va a ir a declarar, que tiene que ir en calidad de imputado porque no puede ir en otra circunstancia. Y miente, porque él, como Licenciado en Derecho, sabe que también se puede ir a declarar en calidad de testigo, y así no va. Que no quiera engañar a nadie.

Ahora, Pablo Bellido está llamado a declarar como imputado por un supuesto delito de estafa y tendrá que demostrar que no hay indicio de delito. Un camino que él mismo ha escogido por negarse a dar a los concejales del Partido Popular de Azuqueca, en los plenos municipales, los informes que solicitaban sobre la obra del Centro Joven en la que observaban que podría haber sobrecostes. Los populares han recurrido a la Justicia porque, cada vez que solicitaban información sobre esta obra, recibían excusas y ataques por querer cumplir con su deber de salvaguardar el bien público. Ahora, Pablo Bellido tendrá que dar esas explicaciones en el juzgado.